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１８歳になったらできること

“成人年齢”は、おとなになる年という意味です。これまで日本の“成人年齢”は20歳でした。
しかし、法律がかわって、2022年4月から18歳が“成人年齢”になりました。
日本とあなたの国では、成人年齢が違うかもしれませんが、日本に住んでいるときは、日本のルールを守ります。

●親の許可（親が良いですと言う）がなくても、自分で次のことをすることができます。
・携帯電話を契約する（買ったりする）
・お金を借りる
・クレジットカードをつくる
・一人暮らしの部屋を借りる（契約できるかは審査（確認）があります）
※悪い人が高いものを買わせたり、契約させたりしようとするかもしれません。
成人は「契約」するときには、気を付けてください。

●日本の国籍を持っている人は10年間つかえるパスポートを作ることができる。
●日本の法律で結婚できる。
●性別を変えることができる。
●普通自動車の免許を取ることができたり、あなたの国の車の免許から日本の免許へかえることができる。
●日本の国籍を取る（帰化申請する）ことができる（あなたの国でも成人になっていないといけません）
●2つ以上の国籍を持っている人は国籍をえらびます。
※18歳になるまえに、２つの国の国籍を持った人は、20歳になるまでにどっちの国籍にするかを決めなければ
なりません。
18歳になってから、２つの国の国籍を持つようになった人は、２つ目の国籍をもらった日から2年以内に
どっちの国籍にするかを決めなければなりません。

２０歳にならないとできないこと
●お酒をのむ
●タバコをすう
●馬、自転車、オートレース、ボートレースなどでお金を賭けること（ギャンブル）
●中型以上の自動車運転免許をとる
※大型自動車運転免許は、21歳にならないと免許を取ることができません。
●国民年金にはいること(保険料をはらわなければなりません)
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さが国際フェスタ

くわしい情報

SPIRA２０２３SPIRAさが国際フェスタ

Sagan World Cup 2023

第８回 SPIRA日本語スピーチコンテスト第８回 SPIRA日本語スピーチコンテスト

SPIRAは、毎年10月に「さが国際フェスタ」という大きなイベントを
します。この1か月の中で、県内の様々なところでイベントをします。
今年は神埼市役所の駐車場でメインイベントをします。この日、
国際交流に興味がある日本人と外国人がいっぱい来ます。佐賀県で、
1年に1回の一番大きい国際交流のイベントです。ぜひ、遊びに来て
ください。

フットサルを通して、たくさんの笑顔が見られる
楽しいイベントです。試合に参加しない人もぜひ
応援にきてください。お金はかかりません。

在留資格、ビザのことについて、佐賀入管の職員の人に直接
相談することができます。
相談したい人は余裕をもって予約（電話/QR）してください。

予約・問い合わせ
さが多文化共生センター
電話：0952-22-7830
予約用QRコード→

外国語で「2023年度
入管手続相談会」の
情報をみることができ
ます。→

時間：午後3：00～4：30

どこで：佐賀県国際交流プラザ
　　　  佐賀市白山2-1-12
　　　  佐賀商工ビル1階

いつ：2023年9月15日（金）
11月17日（金）

2024年1月19日（金）
3月15日（金）

SPIRA日本語スピーチコンテストをします。友達と一緒に見てください。YouTubeからも
見ることができます。そして、2024年は、あなたも参加してください。

メインイベントの日 2023年10月29日（日） 
11：00～16：00@神埼市役所駐車場

いつ 2023年10月8日（日）13:00～17:00
どこで

見る方法

佐賀市文化交流プラザ交流センターエスプラッツホール（佐賀市）

いつ 2023年12月10日（日）
10：30～16：00

どこで 駅前不動産スタジアム（鳥栖市）

エスプラッツの会場で見る/ YouTubeで見る
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さが多文化共生センター
Center for Multicultural Society in Saga
あなたの言葉で相談できます
※あなたの母語の通訳がいないときは、電話通訳を使います。
English／英語

中文／中国語

한국어／韓国語
Tiếng Việt／ベトナム語

ภาษาไทย／タイ語

Filipino／タガログ語

　　　　　　 　　　／シンハラ語

　　　　　／ネパール語

　　　　　　　　／ミャンマー語

Bahasa Indonesia／インドネシア語

Français ／フランス語

Pусский язык ／ロシア語

Italiano／イタリア語

Deutsch／ドイツ語

Bahasa Melayu／マレー語

　　　／クメール語

Монгол хэл／モンゴル語

Português／ポルトガル語

Español／スペイン語

／ヒンディー語 ／ベンガル語 土・日・祝日・年末年始（12月29日～1月3日）は閉まっています。

相談できる時間

ID:@921uckas SpiraSaga

秘密は守ります！

0952-22-7830
info@spira.or.jp
 9：00－12：00
13：00－16：00

ＳＮＳ

TEL
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